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郑州的现状是!仍有小产权房在建在销售

!""#

年
$

月
$%

日 星期三

主编 王长善 编辑 赵青

校对 大利 版式 王小羽
!"#

!" #$

!

月
"

日
#

五龙口村一处被拆迁的小产权房! 晚报记者 王梓 图

国务院办公厅
!

月
"

日下发"关于严格执行有关农村集

体建设用地法律和政策的通知#明确指出$城镇居民不得到农

村购买宅基地%农民住宅或&小产权房'( 以此为标志$小产权

房合法化的大门被彻底关上)在昨日的省政协会议上$民进河

南省委提出了*关于规范房产市场$确保群众购房安全的建

议#$针对小产权房提出
#

条建议) 晚报记者 程国平 张勤
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背景"近年来$黄河湿地自然保护区的生

态旅游虽取得了一定的经济+ 社会和环境效

益$但是依然存在一些问题) 如设施落后$水

上安全设施明显不足)另外$潜在资源未能很

好利用$开发的景点较少$旅游线路单调$没

有形成网络)
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提案人"省政协委员庆志英%王彦华
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背景"国务院颁布"婚姻登记条例,$将原

有的强制性婚检改为自愿婚检) 但是很多人

误认为强制婚检被取消了$ 就没必要再进行

婚检)这使得我省的婚检率大幅度下降$由此

导致的妇女儿童健康问题接踵而至$ 新生儿

出生缺陷率上升$出生人口的素质降低)
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提案人"省政协委员郭心华
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背景"实践证明$举行听证可以通过吸

纳民间智力资源$弥补政府公共决策过程的

&过程' 信息$ 有助于政府部门制定出民主

性%合理性和可行性兼容的公共政策) 而我

省目前尚无这项制度)
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提案人"省政协委员杨力民
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背景" 我省连续
+

年经济总量位居全国

第五位$ 经济规模% 质量和效益不断提升)

要保持和增强这种势头$ 客观要从自身发展

重新认识河南$ 重新思维河南$ 而城市营销

战略是一个比较好的选择) 城市营销即城市

根据其现有或潜在的目标市场 -如市民% 旅

游者% 投资者% 企业% 出口市场等. 的需求

及竞争显示$ 通过设计+ 生产和提供比竞争

城市更能满足城市顾客特定需求的城市产品

或服务$ 来提升城市竞争力)
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晚报记者 张勤 张竞昳

提案人"民建河南省委
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